
Esforço para garantir o gás natural

O presidente da SCGás, Cósme Polêse, esteve reunido em Santa Cruz de 
La Sierra, Bolívia, com representantes de mais cinco estados brasilei-
ros e autoridades daqueles país, entre elas o presidente Evo Morales, 

para oficializar o início das tratativas para garantia de suprimento de gás 
natural. O atual contrato vence em 2019 e, com a já anunciada redução da 
participação da Petrobras na cadeia de importação do combustível, os esta-
dos de Santa Catarina, Rio Grande do Sul, Paraná, São Paulo, Mato Grosso 
e Mato Grosso do Sul foram autorizados pelo governo federal a negociar suas 
novas condições diretamente com a Bolívia. Encaminhada a negociação 
com o país vizinho, as distribuidoras aguardam agora a definição do novo 
proprietário quanto à capacidade de transporte do Gasoduto Bolívia-Brasil, 
que poderá ser ampliada, dependendo da quantidade contratada a partir de 
2020. Outros fornecedores que surgem como alternativa de suprimento são 
a própria Petrobras, não mais como intermediária e sim como provedora 
direta de gás nacional, ou qualquer nação produtora de gás interessada que 
entregue o combustível em um terminal de GNL (gás natural liquefeito) que 
deve ser construído em um dos portos dos três estados da região Sul. As pró-
ximas discussões do grupo de trabalho constituído para a negociação ocor-
rerão no evento da International Gas Union, que ocorre em Florianópolis 
no próximo dia 22 de maio. Autoridades bolivianas e representantes dos seis 
estados que estiveram na reunião em Santa Cruz de La Sierra já estão con-
firmadas no evento, e solicitarão a presença e participação da Petrobras nas 
tratativas. Polêse considera o gás natural como fator preponderante para o 
desenvolvimento econômico do estado e para o equilíbrio entre as regiões. 

Novo presidente Deputado federal Dé-
cio Lima (PT-SC), que pouco tempo atrás 
vinha sendo cortejado pelo PDT para mu-
dar de sigla e assumir uma candidatura 
ao governo do Estado, agora tem posição 
ainda mais firme entre os petistas. Ele foi 
eleito como novo presidente da sigla em 
Santa Catarina, sucedendo o ex-deputado 
federal Claudio Vignatti. Disputou a li-
derança petista com o também deputado 
federal Pedro Uczai e o advogado Matu-
salém dos Santos. Com a presidência do 
PT-SC, Décio Lima ganha força para dis-
putar o Executivo estadual em 2018.  

Espaço Também presidente de partido, 
só que do PSD-SC, e também de olho na 
cadeira de governador, o deputado Gelson 
Merisio acompanhou uma atividade de 
mandato do deputado Kennedy Nunes 
(PSD), ontem, em Joinville. Aproveita to-
dos os espaços para ampliar a base.   

Carne fraca Maior exportador de carne 
bovina do mundo, o Brasil ainda sofre as 
consequências da operação Carne Fraca, 
da Polícia Federal, que interditou alguns 

frigoríficos. Vários países anunciaram res-
trições à importação de carne brasileira. 
As consequências econômicas e sociais 
da operação serão apresentadas amanhã, 
pelo ministro da Agricultura, Blairo Mag-
gi, na Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural 
da Câmara dos Deputados. Santa Catari-
na tem interesse direto no assunto.

Inovação Os 23 negócios inovadores 
apoiados pela incubadora  MIDI Tecno-
lógico, gerida pela Associação Catarinense 
de Empresas de Tecnologia (Acate) e man-
tida pelo Sebrae-SC, criaram 149 oportu-
nidades de empregos no estado, em 2016. 
No último ano, as empresas apoiadas pelo 
MIDI faturaram 60% a mais do que em 
2015, por gerarem inovação de forma  rá-
pida e mais barata para o mercado.

Atenção, estudantes! Foram abertas 
ontem, somente pela internet, as inscri-
ções para o Enem 2017. O prazo termina 
no dia 19 e o pagamento da taxa, de R$ 
82,00, deve ser feito até o dia 24. Todas as 
informações e o caminho para a inscrição 
estão no endereço www.enem.inep.gov.br

Super draga
O vice-governador Eduardo 
Moreira conheceu ontem a dra-
ga chinesa Xin Hai Niu, no 
Complexo Portuário de Itajaí. 
A máquina gigantesca vai mo-
vimentar 4 milhões de metros 
cúbicos de sedimentos em 120 
dias. Um investimento de R$ 
38,8 milhões fundamental para 
a continuidade das atividades 
do porto, prejudicadas desde 
as fortes chuvas registradas nos 

meses de setembro e outubro de 2015 e que provocaram um grave assore-
amento. Moreira foi recepcionado pelo prefeito de Itajaí, Volnei Morastoni 
(D), e pelo superintendente do porto, Marcelo Werner Salles (E).
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